

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus



München, den 26.10.2017

**Plastikmüll vermeiden | Leitungswasser trinken | Wasserflasche auffüllen -
München wirbt für die Kampagne „refill München.“**

Antrag

Der Abfallwirtschaftsbetrieb München (AWM) entwickelt ein Konzept, wie die Kampagne „refill München“ unterstützt werden kann.

Begründung:

Plastik ist omnipräsent, die Schattenseiten und Problematiken des immensen Verbrauchs sind bekannt. Die Kampagne refill hat für ein Segment des Plastikverbrauchs, die Plastikwasserflaschen, eine praktikable und bestechende Lösung entwickelt:

In Städten, in denen Leitungswasser Trinkwasser ist, kann jede und jeder mit seiner eigenen Flasche Trinkwasser bekommen. Das Konzept: Alle Läden oder öffentliche Stellen mit einem Wasserhahn und Öffnungszeiten können mitmachen und zu einer sogenannte Refill-Station (Auffüllstation) werden. Sie bieten an mitgebrachte Flaschen mit Leitungswasser kostenfrei aufzufüllen. Ein Aufkleber zeigt, dass sie eine Refillstation sind. Die Stationen sind auch im Internet ersichtlich <https://refill-deutschland.de/muenchen/>.

Auf diese Weise können Durstige kostenfrei gesundes Wasser bekommen und so Geld und Plastik sparen. Gerade für Touristen und/ oder Familien ist das eine sehr attraktive Option. Dieses überzeugende System muss deshalb in München bekannter werden und auch von der Stadt beworben werden.

Wir bitten, wie in der Geschäftsordnung des Stadtrates vorgesehen, um eine fristgemäße Bearbeitung unseres Antrages.

Fraktion Die Grünen-rosa liste

Initiative:

Katrin Habenschaden

Sabine Krieger

Dominik Krause

Sabine Nallinger

Gülseren Demirel

Herbert Danner

Mitglieder des Stadtrates